
プラスチック製買い物袋の有料化は2020年7月1日よりスタートしました。どうして有料化するのでしょうか？
下記のデータを御覧になって、一緒に考えたいと思います。

日本では、国⺠ひとり１日１枚使っていると⾔われていて、一⼈ひとりが意識してレジ袋使⽤量を
減らしていくことは、確実にプラスチックごみ削減につながります。2020年3月時点では、レジ袋を
もらわない⼈は約3割でした 。レジ袋チャレンジは、みんなのアクションで、

2020年8月環境活動報告

2020年8月環境活動実績
達成度合 判定

節電大臣 2,041 kwh/月 1,816 kwh 112.4% 達成
節水大臣 8.075 ㎥/月 3.376 ㎥ 239.2% 達成

ごみ処理大臣 62.28 Kg/月 36.97 Kg 168.5% 達成
グリーン購入大臣 90 ％/月 100.0 % 111.1% 達成
製品サービス大臣 8 件/年 3 件 - 達成省エネ省資源化の提案

前年平均値維持
前年平均値維持
ゴミ総排出量削減
グリーン購入品推進

内容 目標 当月実績


